



La Santa Sede

DISCURSO DEL PAPA PABLO VI A LOS PEREGRINOS DE LA CROIX DU NORD

Lunes 30 de diciembre de 1963

Queridos peregrinos de *La Croix du Nord*:

El horario particularmente sobrecargado de estos días, lo comprendéis, no nos permite consagraros todo el tiempo que quisiéramos y que merece vuestra dedicación a la prensa católica. Sin embargo, deseamos con unas palabras felicitaros por el esfuerzo que habéis realizado, con ocasión del Concilio, en procurar nuevos lectores a vuestro periódico, manifestaros toda la estima que sentimos por vuestra hermosa obra de prensa, a la par que alentaros a continuarla,

Vuestras estrechas relaciones con *La Croix* de París os aseguran ya nuestra acogida más cordial. Hace ya mucho tiempo que conocemos *La Croix*, que la apreciamos y que la leemos, y también actualmente, en la medida en que el tiempo nos lo permite por nuestras funciones absorbentes, la hojeamos, siempre con placer y con interés.

Amad, queridos hijos de Francia, vuestra prensa católica, extendedla, consagradle gustosos vuestro tiempo, vuestras energías y vuestra dedicación. Hay pocas tareas tan importantes como ésta en el mundo de hoy.

Habéis venido en peregrinación a Roma. Y he aquí que Nos también, dentro de pocos días, partimos en peregrinación a los Santos Lugares. Llevaremos allí los grandes intereses de la Iglesia. No olvidaremos a vuestro querido país, sus méritos en el campo de la prensa católica, estad seguros, y sea muestra de ello la bendición que de corazón os impartimos a vosotros, lo mismo que a todos los colaboradores de *La Croix du Nord* y a vuestros seres queridos, que ahora tenéis presentes en el pensamiento y en el corazón.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana